

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Simpulan**

Berdasarkan hasil penelitian tentang strategi promosi perpustakaan dalam meningkatkan minat kunjung pemustaka di dinas perpustakaan dan kearsipan daerah Kabupaten Barito Selatan, maka penulis dapat menarik kesimpulan sebagai berikut:

1. Strategi promosi perpustakaan dalam meningkatkan minat kunjung pemustaka di dinas perpustakaan dan kearsipan daerah Kabupaten Barito Selatan adalah melakukan kegiatan seperti sosialisasi perpustakaan, perpustakaan keliling, kegiatan pameran, pemasangan spanduk/baliho dan penggunaan media internet, dan lomba bercerita.
2. Beberapa Kendala yang ditemui pustakawan dalam melakukan kegiatan promosi di Dinas Perpustakaan Dan Kearsipan Daerah Kabupaten Barito Selatan adalah anggaran dana yang terbatas dalam melakukan kegiatan promosi serta kurangnya sumber daya manusia terutama pustakawan dalam melakukan kegiatan promosi perpustakaan.

#### **B. Saran**

Berdasarkan simpulan diatas, dengan penelitian yang telah didapat, ada saran-saran dari penulis yang dapat penulis diberikan adalah sebagai berikut:

1. Kepada Dinas Perpustakaan Dan Kearsipan Daerah Kabupaten Barito Selatan melihat kegiatan promosi perpustakaan untuk menarik minat kunjung pemustaka yang dilakukan masih belum optimal dikarenakan

kendala kurangnya dana, maka untuk pimpinan atau kepala perpustakaan selaku penanggungjawab, harus benar-benar memperjuangkan terkait dana untuk promosi perpustakaan agar dapat berjalan lancar dan baik nantinya. Kemudian terkait kurangnya SDM terutama pustakawan, perlu adanya penambahan pustakawan yang ahli dibidangnya agar dapat mengoptimalkan kegiatan promosi perpustakaan.

2. Kepada Pustakawan dan Pegawai Perpustakaan di Dinas Perpustakaan Dan Kearsipan Daerah Kabupaten Barito Selatan agar dapat melakukan kegiatan promosi secara rutin atau terjadwal melalui media internet seperti instagram, facebook, youtube dan website khusus perpustakaan agar pemustaka atau masyarakat mengetahui apa saja yang dilakukan perpustakaan dan menarik bagi pemustaka atau masyarakat.
3. Kepada pemustaka dan masyarakat diharapkan selalu memanfaatkan perpustakaan sebagai bahan referensi maupun sebagai tambahan pengetahuan. Khususnya warga atau masyarakat di daerah Kabupaten Barito Selatan.